

Erfolgreich zur B-Lizenz

APELERN. Bei den Ju-Jutsu-Kämpfern des TuS Germania Apelern macht Sebastian Möller nicht nur als Trainer einen guten Job, sondern auch als Kampfrichter. Lange war er der zuständige Kampfrichter-Referent für den Bezirk Hannover. Ende vergangenen Jahres hat Möller diese Aufgabe auch auf Landesebene übernommen. Da seine Gruppenlizenz durch die neu gefasste Kampfrichterordnung des Deutschen Ju-Jutsu-Verbandes (DJJV) entfällt, musste sich Möller der Prüfung zur B-Lizenz unterziehen.

Bei den Norddeutschen Meisterschaften stand die praktische Prüfung auf dem Programm. Bei den Deutschen Meisterschaften, bei dem auch zwei Apelerner Kämpfer an den Start gingen und Medaillen sammelten (wir berichteten), wurde er erneut von Bundeskampfrichterreferenten beobachtet. Im Rahmen der Siegerehrung erhielt Möller dann seine Lizenz und den Bundesadler für sein Hemd überreicht. r